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Anwesend: AL (Alexandra Lyons), CH (Clara Henke), FN (Fabian Neumüller), FB (Fran Burlini), IB (Irma
Burazorovic), LK (Lea Kotthoff), LD (Luca Dahle) LB (Luzian Bieri), MN (Markus Niese), ND (Nicholas
Doerk), SJ (Simon Jeger)

Abwesend:

Protokollschreiber/in: FB, mit Hilfe von MN

Beginn der Sitzung: 18:03 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 11.03.2020 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll grossmehrheitlich angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• AMIV Lerngruppen:
LD: Leute können sich für Lerngruppen anmelden, momentan nur mässig genutzt. Wir teilen sie nachdem
zu was sie lernen. IB: momentan weiss man nicht ob man sich jetzt eingetragen hat, es kommt kein mail.
LD: momentan geht das nicht, aber er kann mal allen schreiben die sich schon mal eingetragen haben.
MN: man kann auch leute zusammenstellen die nicht das gleiche lernen.

• Vorstandsreise:
LD sagt, dass die unter jetzigen Umständen nicht durchführbar ist. Will erstmal warten. LK: etwas un-
nütz es wird ja nur schlechter. LD: bringt auch noch nichts neuen termin zu vereinbaren, weil man weiss
ja noch nichts.

• VMP/VIS Treffen:
LD:VMP Präsident will sich mit VIS und uns vor dem nächsten MR treffen um gemeinsamen Schlacht-
plan zu planen.ND: fragt ob das eine pflichtveranstaltung wird. LB: für Luca ja. ND: alle Vertreter vom
vis, vmp und amiv zusammen zu setzen sind zu viele. LD: es geht hauptsächlich darum die vorbereitung
zum mr gezielter umzusetzen. IB: Was bespricht man wozu es einen schlachtplan bräuchte? LD: Bsp.
Protokolle. CH: Ob der VMP geschrieben hat was sie konkret wollen. LD: sie haben da nichts geschrie-
ben. LD: er muss eh gehen, wer mit will kann mit. LK: Der typ wollte sich schon mal bei uns vorstellen
und will vieles erreichen, er ist sehr motiviert.
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• Webauftritt Vorstand:
LD: Fragt ob möglich die Vorstandsbeschreibungen und Fotos schon hochladen. LB: sobald alles da ist,
kann ers hochladen. LD:Irma fehlt noch IB: sie kann sich rein-photoshoppen.

Quästor:

• Allgemeines Update:
LK hat rechnungen Bezahlt, und Steuern. Belege hat sie auch zurückgebracht.

Information:

• Werbung Social Media:
FB: Fragt ob es ok, wenn wir Dinge wie @Hilf jetyt oder andere Hilfsaufrufe beworben werden.

• Ideen:
FB: um AMIV am Leben zu halten. Wir sollen doch kleine Online Events machen wie Designwettbewerb
und die dann über die Announce bewerben. Sonst bleibt die leer. Discordchannel mit kleinen Tutorials.
Verschiedene Ideen wurden besprochen. Wie wir Unterhaltung für Studierende machen könnten. IB: will
einen Subreddit machen. LD: schlägt vor dass IB und FB das gemeinsam anschauen. Und falls andere
noch was dazu haben, können sie sich melden.

IT:

• Allgemeines Update:
LB: es hatte Probleme mit einem Event, falls man einen neuen machen will muss man sich melden.

Kultur:

• Absolventenparty:
CH: findet sie statt? AL: sie machen weiter mit der planung, es wird höchstwahrscheinlich verschoben.
Sie suchen noch immer nach einem sponsor. IB: es ist auch nicht sooo schlimm wenn sie verschoben wird.
LD: Einladungen müssten bald raus. AL: Das OK ist in kontakt mit moods (der location) Der plan ist
zuerst schauen mit dem clubs und erst nachher senden. LK: sie sind schon auf sie zugekommen wegen
den couverts, sie sind dran.

• Hertz:
IB: immernoch in normaler planung, ER kann gerne nach sponsoren suchen.

• Ideen:
Idee 1: IB: war langweilig darum viele Ideen. Takeaway night: bestellen essen zu den leuten nach hause
und man hat zoom sitzungen, jede sitzung ist ein tisch und man kann wechseln. So isst man alleine aber
nicht ganz alleine zuhause. AL: man kann ja überweisen das geld, sie würden einen kleinen beitrag zahlen.
IB: man kann einfach mit anderen im chat essen und der amiv zahlt mit. Meinungsbild: alle findens toll!
MN: Man kann als host eine session mit untersession machen, wo man die leute rumschieben kann.

Idee 2: IB: Spiele über zoom. Bsp Werwölfle, Tabou etc MN: auch montagsmaler!

Idee 3: AL: wie eine LAN weil die PolyLAN aufstellt. Man müsste die geco fragen. LD macht das.

Idee 4: IB: Survival cooking, mit all dem was ausverkauft ist und die man über den chat entscheiden kann
was rein will. LK macht das!
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HoPo ITET:

• Allgemeines Update:
MN: Es läuft nichts, er hat nichts zu tun. Er schaut ob profs dumme ideen haben aber bisher noch nie-
mand. Semestersprecher etc geben keinen sinn. Schaut wies mit pvk aussieht, weil einerseits sehr wichtig
andererseits nicht erlaubt. SJ: evtl über zoom. MN: fragt ob sich der aufwand überhaupt lohnt. SJ: findet
es sehr wichtig dass es die hat, wenns über zoom etc geht LK: Viele assistenten haben jetzt ja erfahrung
mit zoom, das wäre sicher eine gute idee. MN: man müsste es dann so machen dass die auch was kos-
ten, er fragt was der vseth davon hält. Es ist auch möglich dass über zoom nur die angemeldeten kommen.

HoPo MAVT:

• Allgemeines Update:
FN: PVK weiss nicht wie wo was. Etwas billiger machen weils über zoom läuft. LK: ist es überhaupt
einen unterschied obs live ist oder nicht. Curriculum ist on hold.

External Relations:

• Allgemeines Update:
CH: Events wurden bei den Sponsoren abgesagt. kiko ist schwer zu erreichen was etwas mühsam ist. Wir
haben schon einen sponsor für das SEE im winter. SJ: haben ein Dokument für die Jobbörse.

Infrastruktur:

• AMIV Telefon:
IB: momentan klingelts nur weil niemand im Büro. ND: kann versuchen das witerzuleiten dann klingelts
bei luca. LB: nichtmal der VSETH schafft das.

3. Varia

• Twitter:
MN: hat es wiederbelebt.

• Essen:
LK: Idee nächste woche essen nach Hause bestellen. Und der amiv zahlt. LD: hat jemand gegen gratis
essen. Er schaut über das Budget.

4. Gezeichnete Leistungen

• (keine)

5. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 25.03.2020 um 18:00 Uhr im Zoom statt.

Ende der Sitzung: 19:06 Uhr
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